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Requerimento Nº 40/2021
Data: 05/08/2021 Protocolo: 716/2021 - 05/08/2021 13:52
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresentamos a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, JOSÉ LUÍS RICI, para que informe a esta Casa o seguinte sobre o auxílio transporte dos 

estudantes:

1. A Prefeitura concedeu auxílio transporte para os estudantes que frequentam cursos fora de 

Barra Bonita no ano de 2021, nos moldes da Lei Municipal 2454/2005 e suas alterações? Há 

previsão orçamentária para essa concessão?

2. Em caso positivo à questão 1, quantos estudantes foram beneficiados? Qual o valor que foi 

pago aos estudantes? Enviar uma lista com os nomes e valores dos estudantes beneficiados.

3. Em caso negativo, por qual motivo não foi concedido? Justificar.

Requerimento Nº 41/2021
Data: 06/08/2021 Protocolo: 722/2021 - 06/08/2021 10:12
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL para que informe a esta Casa o seguinte, sobre saídas de escoamento de 

águas pluviais do muro do Estádio Municipal Vicente Antonio Zenaro Manin (“Vicentão”)

1. A prefeitura tem conhecimento da situação das saídas de escoamento de água no muro do 

referido estádio? Existe algum projeto para que as saída sejam melhoradas?

2. No caso de existência do projeto, a prefeitura tem condições com verbas próprias de realizar 

esta obra? Já existe dotação orçamentária para tanto?

Requerimento Nº 42/2021
Data: 06/08/2021 Protocolo: 724/2021 - 06/08/2021 11:12
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Alvaro José Val Girioli

Assunto: Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Doutro Plenário, seja oficiado ao EXECUTIVO 

MUNICIPAL, em especial ao DEMUTRAN, para que informe a esta Casa o seguinte:

1) Há previsão de implantação de semáforo no local?

2) Existe algum estudo de viabilidade da instalação de semáforo no local?

3) Existe algum problema técnico que impeça a instalação do semáforo?

Requerimento Nº 43/2021
Data: 06/08/2021 Protocolo: 725/2021 - 06/08/2021 11:12
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Alvaro José Val Girioli

Assunto: Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Doutro Plenário, seja oficiado ao EXECUTIVO 

MUNICIPAL, em especial ao DEMUTRAN, para que informe a esta Casa o seguinte:

1) Há previsão de implantação de redutores no local?

2) Existe algum estudo de viabilidade da instalação desses redutores?
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3) Existe algum problema técnico que impeça a instalação desses mecanismos no local?
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